



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N° 046/FECAFOOT/SG/2024

La Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) porte à la connaissance de l'opinion publique que le Président de la Ligue Régionale de Football du Littoral a, en date du 22 mai 2024, signé une décision portant suspension à titre provisoire de **Monsieur CHATUE NITCHEU Josué**, Président Général de Botafofo Football Club, impliqué dans une vidéo d'atteinte grave et répétée à la pudeur et à caractère pornographique en circulation sur les réseaux sociaux.

La FECAFOOT condamne avec force la diffusion de telles images qui ternissent la réputation de notre football en même temps qu'elle salue la prompte et ferme réaction de la Ligue Régionale de Football du Littoral.

La Fédération entend porter les faits décrits devant la Commission d'Ethique et se réserve le droit de la saisine des juridictions de droit commun afin que Les mesures appropriées soient prises et les responsabilités soient établies pour sauvegarder l'intégrité de notre sport et de ses pratiquants.

Fait à Yaoundé, le 23 mai 2024

LE SECRETAIRE GENERAL

Blaise DJOUNANG